



## Verein will Planung für stationäres Hospiz in Ingelheim auf den Weg bringen

von Beate Schwenk,

Ingelheim - Mit Spannung hatte der Vorstand der Hospizgruppe Ingelheim der Mitgliederversammlung entgegengesehen, auf der die Pläne für ein stationäres Hospiz in Ingelheim (die AZ berichtete) erstmals vorgestellt wurden.... [weiterlesen](#).



❖ [Bericht der Allgemeinen Zeitung](#)

- ❖ *Der Link verweist auf den Original Artikel der Allgemeinen Zeitung. Dieser Artikel ist urheberrechtlich geschützt und dadurch können wir ihn hier nicht abbilden. Zusätzlich kann der Artikel nach einiger Zeit nicht mehr verfügbar sein (in der Regel nach 2 Jahren).*